4

**EXCELSIOR** 

17/12/2024

**LEGISLATIVO** 



## Sindicatos piden a OIT intervenir

Líderes de distintas centrales sindicales y sindicatos de trabajadores del país solicitan la intervención del Comité de Libertad Sindical de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para para el establecimiento del diálogo con el Congreso de la Unión y la presidenta Claudia Sheinbaum, tras la aprobación en el Senado de la reforma a la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit).

Los sindicalistas, según la agencia Amexi, señalan que para dicha reforma, turnada ahora a la Cámara de Diputados, no se tomó en cuenta la opinión de los representantes de los trabajadores, lo cual es de suma importancia considerando que se trata de una institución que administra el dinero de la fuerza laboral del país.



Foto: Especial

Los sindicalistas afirmaron que se intenta cambiar el cómo se toman las decisiones en el Infonavit.



Notamos que la reforma venía más en el sentido de modificar su estructura, el diseño de los órganos de control y eso nos preocupó."

## FRANCISCO HERNÁNDEZ LÍDER SINDICAL DE TELEFONISTAS

Para restablecer el tripartismo en la toma de decisiones sobre leyes que afectan a los trabajadores, los dirigentes de Asociación General de las y los Trabajadores de México (AGT), presentaron ayer la queja ante la OIT, para que, de acuerdo con el Convenio 144 de la OIT, el gobierno mexicano establezca los mecanismos de diálogo "efectivos" con la representación de los trabajadores.

El convenio 144 de la OIT fue ratificado por México en 1978, de tal forma que para hacer unas modificaciones es importante que esto se maneje de una manera tripartita, por lo que debleron haber consultado para efecto de poder hacer este tipo de reformas, dijeron.

- De la Redacción